

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 22.05.2020

Anfrage 0920/2020 zur Sitzung am **03.06.2020**

Perspektiven für BioNTech schaffen (CDU)

Mit BioNTech ist in Mainz ein bedeutendes internationales Unternehmen im Bereich der Biotechnologie angesiedelt. Das Unternehmen bietet auch vielen Mainzerinnen und Mainzern einen Arbeitsplatz und leistet einen wichtigen Beitrag in der Forschung, klinischen Entwicklung und Herstellung von Medikamenten und Therapien. Auch bei der Herstellung eines Corona-Impfstoffes könnte BioNTech eine große Rolle spielen. Die Aufgabe der Stadt ist es, die Rahmenbedingungen für einen weiterhin starken Standort in Mainz zu schaffen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Inwieweit steht die Stadt Mainz in Austausch mit dem Unternehmen BioNTech?
2. Wie schätzt die Stadt die Entwicklungspläne des Unternehmens ein?
3. Welche Anforderungen stellt BioNTech an die Stadt Mainz, damit sich das Unternehmen an seinem Standort in Mainz weiterhin erfolgreich entwickeln kann?
4. Was unternimmt die Stadt, um diesen Anforderungen zu entsprechen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender